

晃の園だより

第138号

夏の名残を感じつつ

夏が静かに去ろうとしている 8 月最後の日、晃の園・棟棟では恒例の夏祭りがいつにも増して華やかに開催されました。

盆踊りを楽しんだ後は、楽しみにしていた屋台めぐり。ヨーヨーつり、かき氷、ジュースにくじ付駄菓子などなど…。前日まで準備を重ねたお店が並びました。



棟棟の夏祭り



見てください、この本格的なカキ氷機を！雰囲気って大事ですよ。雪のようにフワフワな氷が大好評でした。レモン・いちご・あずきなど、どの味にしようか迷うのも楽しみのひとつですよ。

夕方からは外で花火を楽しみました。夏の名残を感じつつ、皆さん手にした花火を眺めていらっしゃいました。



楽しい夏の思い出の1ページが新たに刻まれました

艶やかに・・・

お祭りと言えば浴衣。定番の紺、粋なグレー、上品な白と、色とりどりの浴衣姿は、お祭りを一層華やかにしてくれました。みなさんとてもお似合いです。



夏の恵みに感謝です

夏の眩しい太陽の光をいっぱい浴びて、また今年もユニットそれぞれの畑や中庭に、色鮮やかで立派な野菜や果物が実りました。

毎日暑い日が続く、少々バテ気味の方には夏野菜が威力満点！色の濃いものが多い夏の野菜には、水分やビタミンがたくさん含まれていて、暑さを吹き飛ばす元気を与えてくれるんですって。



太陽の味がギュッと

畑で収穫された、色とりどりの野菜。茄子、トマト、トウモロコシ...大粒のブルーベリーまでも！中には職員やご家族の畑で取れたものも。どれも大きくたくましく育っていて、そのお味は...「うまいなあ～こりゃ！」と皆さんからも太鼓判。夏の太陽がギュッと詰め込まれたような、とても美味しいものばかりでした。



夏の味覚をお箸でキャッチ！



暑さであまり食がすすまない夏にはツルっとした喉ごしの素麺も美味しいですよ。

この日は中庭で流し素麺。「来た！」普段食の細い方も流れてくる素麺に真剣に狙いを定め、上手にキャッチ！たくさん食べて、これで暑い夏も乗り切れますね。



いつまでもお元気で、敬老の日

9月18日敬老の日、この日は晃の園でも敬老会が開催されました。当日はときおり雨の降るあいにくの天気でしたが、お越しいただいた家族の方が見守る中、式典はとどこおりなく行なわれました。



素敵な挨拶をいただきました



皆様の前で挨拶をしてくださった入居者様は3日程前から「これでいいかなあ？」と皆に確認しながら言葉を考えて下さっていました。おかげさまでとても素晴らしい挨拶をしていただけました。本当にありがとうございました。

式典が終わりユニットに戻られた皆さん。少し誇らしげで生き生きとした表情で帰ってこられました。皆さん、これからもずっとずっとお元気で、素敵な日々を送って下さいね。



高校野球に大興奮！

この日は夏の高校野球静岡大会の決勝戦！！静岡商業 VS 浜名の試合です。各ユニットでも大変盛り上がりました！！棟の機能訓練室は大画面のテレビがあるため、気分はまるでパブリックビューイング。

どちらが甲子園に行ってもおかしくないという状況。皆さん手に汗にぎりテレビに食らいつき、熱烈な応援を送っていました。



奮闘！高校球児！

静岡商業が見事32年ぶりの優勝を果たしました！！これもみなさんの応援があったからですね！「ばんざーい！」と大きく手を上げ喜ぶ方もいらっしゃいました。高校球児の汗や涙はとてもさわやかで感動しますね。



♪シャボン玉遊び♪

先日、入居様とシャボン玉遊びをしました。シャボン玉を見ると入居様も職員も子供のようにはしゃいでしまいました。テレビゲームも良いけど、こういった昔からあるような遊びも楽しいですね！



子供の頃を思い出して

「子供騙しだよ」なんておっしゃっていた入居様も、いったん遊び始めると上手に吹いてくださいました。今はシャボン玉遊びの種類も豊富で、一度に沢山のシャボン玉が作れるものもあるそうです。日曜の午後、幻想的な世界を満喫できたひと時でした。



いざという時に困らぬよう・・・、防災は日頃の準備が大事！

という訳で、今回ユニット単位で避難訓練を実施してみました。いざという時に困らぬよう、これからも定期的に行なっていきたいものです。やっぱり防災は日頃の心がけが大事ですね！



「リーン！！」というベルの音と共に、防災訓練がスタート。逃げる前に、まずは防災ずきんを取り、頭を守ります。



早々にご自分でベランダから避難。さすが何度も行っているだけあって、非常階段までの道はもう慣れたものようです。



ベルの音から全員が非常口まで避難するのに要した時間はわずか5分程！お見事でした。

普段の生活の中で

外出でもなく特別なイベントでもない・・・、普段の生活の風景です。こういった普段の生活の中での入居様の笑顔こそが、とても大事なものに思えます。



なんともまあ立派なお髭・・・じゃあないですね！これは職員の自宅で採れたシトウなんです！あんまり大きいのでびっくりしてしまいました。



地元の町内会の夏祭りで花火が上がりました。縹ユニットのベランダからも富沢の花火が見えました。夏はいいですね 楽しい行事がいっぱい



紅ユニットのお二人様は毎日のように廊下掃除をしてくださいます。おかげで廊下はいつもピカピカ 本当にありがとうございます。



紅ユニットでは毎朝欠かさずラジオ体操を行っています。一日の始まりにいつも元気に体操されていますよ。皆さんも時々早起きして一緒に体操してみませんか？



常盤ユニットで種を蒔いたひまわりが咲きました 「ひまわり咲いたねっ」と嬉しそうに笑顔でみている入居様。とてもいい表情ですよね(^^)



新しい園だよりを一足早くお見せすると、「これおらだぁ！」とご自分の写真をいち早くみつけておられました。「恥ずかしいなぁ」と言いつつもお顔は嬉しそうでしたよ

総合防災訓練のお知らせ

11月1日“社会福祉施設の防災の日”に、晃の園においては総合防災訓練を実施いたします。これは日頃実施している園内だけでの訓練という枠を超え、消防署や地元消防団の協力など、より実践を想定した大規模ものとなっております。当日は県内社会福祉施設の職員が視察に見えるほか、消防車両の出動などが予定されており車両の混雑が予想されます。つきましては当日は一般の方の自家用車での来園はお控えくださるよう、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【訓練日時】平成18年11月1日 10:00～11:30 お車での来園はご遠慮ください

ここに掲載した写真や記事は、晃の園ホームページ上の掲示板「旬のネタ」から抜粋したものです。掲示板「旬のネタ」には現場からのニュースが随時掲載されています。ここに掲載しきれなかったニュースや話題もたくさんありますので、よろしければご覧ください。晃の園ホームページには“晃の園”で検索するか次のアドレスからアクセスしてください。

<http://www1.ocn.ne.jp/~suruga/hikari/>